間駐車している車両を確認し

複数の日数にわたり長時

貼り紙による対応とともに、

方が駐車することがないよう

下へ移設し、その場所を来庁

庁用車駐車場を新京成線高架

を解消したいと考えています。 者駐車場とすることで、混雑 に対応していますか。 いる状況に対して、どのよう

来庁者駐車場が混雑して

伺います。

答

引き続き、

来庁者以外の

を分別収集及び再商品化する

币役所来庁者駐車場の混雑対策について

宗

Ш

洋

議員

ます

検討していきたいと考えてい

化や立体化など新たな方策を

を行い、適正利用を促してい た場合は、その車両に貼り紙

と思いますが、

駐車場を増や

引き続き混雑状況を注視

改善が必要な場合には、

が混雑する可能性もあるため ただ、状況によっては駐車場

車できる対応策には様々ある

来庁者がストレスなく駐

空き 家 空き 地 の 対 策 繁 に 隆 つ い

て

取り壊した後に、その家屋ま耐震基準を満たした、または

買

い

空き家等の現状について

えや解体及び居住で33件の空 等と思われる建物は916件とな 年7月末時点における空き家 ましたが、その一方で建て替 新たな空き家等を17件把握し では1千9件でした。その後、 き家が解消したため、令和4 実施した空き家等の実態調査 平成30年3月31日時点で

特例措置として、 答 税金の優遇措置を伺います。 います。 推進した効果であると捉えて く空き家等の対策を積極的に ケ谷市空家等対策計画に基づ べて153件減少したことは、 った家屋を相続した相続人が ため令和5年12月31日までの 空き家の発生を抑制する 空き家を解消した場合の

りました。平成3年3月と比 本市 フラ の対応 につごみ 相続開始の日から3年以内に て 減に 向けた 也 議員

プラスチック資源循環促進法製品廃棄物の対応については間 本市のプラスチック使用 ばならないとされている一方、商品化を行うよう努めなけれ 進法では、プラスチック使用 今後の対応について伺いま 実施を検討中とのことですが プラスチック使用製品廃棄物 製品廃棄物の分別収集及び再 で求められる再商品化など、 プラスチック資源循環促 いて、 手間なども含めて幅広く検証 選別や梱包などの設備環境、 情に適した処理のあり方につ 検討する必要があるなど、 費用対効果や排出する市民の 肢があるため、 収集を行いながら、本市の実 もに、県や近隣市町村の情報 続き国の動向を注視するとと 様々な課題があります。引き ための実施形態は多様な選択 収集体制及び

空き家とな 議員 特別控除する制度があります。 渡所得の金額から3千万円を たは敷地を譲渡した場合、譲



鎌ケ谷市空家等対策計画

て、その後の進捗状況を伺い た移動販売事業の導入につい

らに調査研究していきます。 が主体となり実施している自 今後は、スーパーマーケット 施している地域もあります。 合いが行われ、移動販売を実 では、買物支援についての話 治体の状況などを確認し、さ 市内6か所にある協議体

る自主防災組織の役割につい

避難所運営委員会におけ

て伺います。

重いという意見に対

かと考えています。

ていないことが要因ではない 織の必要性が十分に周知でき

所運営を行うため、

が高齢者の移動手段などとし ることができる電動車を活用 についての見解を伺います。 て注目されていますが、導え るグリーンスローモビリティ した小さな移動サービスであ

う観点から、市民・事業者・ 温室効果ガスの削減とい

時速20㎞未満で公道を走

小・中学校の教師の未配置問題につい 7

すのか伺います。 置とは、どのような状況を指問 小・中学校の教師の未配

このように、講師の確保が困 増えていることも講師不足の 療養休暇などによる休職者が が少なくなっていることで教 員不足が生じます。産休育休・ 難な状況を指しています。 問 教師の未配置については 一つの要因と考えられます。

解消するために市が取り組ん き問題ですが、少しでも早く 県の教育委員会が取り組むべ でいることはありますか 県主催の講師登録会のポ

臨時的任用教員(常勤講師) 教員を多数採用していますが っている現状があり、新規の が続く中で教員の志願者が減 ここ数年教員の大量退職 県主催の講師登録会では20名 業施設に掲示し、各小中学校 の任用につなげることができ 以上の参加者があり、その後 た。なお、先日市で行われた 信し、周知の促進を図りまし のホームページでも情報を発 スターを公共施設や市内の商 原 美 子 議員



庁用車駐車場

物 弱 者 の 支 援 に つ い て

今後の対応策について自主防災組織における本市の課

題と

内

朗

福 幸 議員

過去の

一般質問で提案し

市が協働して地球温暖化対策 するとともに、

て伺います

市民に対し、自主防災組

災害はいつ発生

一率が上がらない要因につい間 自主防災組織の活動カバ

ありますが、市の見

能な事業計画であるかを検証 といえます。まずは、持続可 対策実行計画に適応する取組 している鎌ケ谷市地球温暖化 を推進することを目的に策定

例を研究していきます。

にしては自主防災組織の責任 ただくことを想定しています 新型コロナウイルスワクチン接種に 中心的な役割を担ってい 市民からはボランティア

うにするためには、丁寧な情 報発信が必要と考えますが取 組を伺います。 適切な時期に接種を行えるよ 型ワクチンを含め、希望者が ワクチン接種が開始され従来 オミクロン株に対応した

症の蔓延及び重症化を予防す るため、発症予防効果などワ 新型コロナウイルス感染

えるよう、広報やホ くの希望者が円滑に接種を行 を勧めています。一 となどの正確な情報を提供し が感染対策に効果的であるこ 用し周知するととも ジ、ラインなどのSNSを活 に、接種 ームペー 人でも多

各種イベントに対する市の共催・後援に 土. 屋 裕 彦 議員 らい

開催について、市の考えを伺

このイベントが継続して

問 このイベントの来年度の

がありました。

問題はなかったのか伺います 月14日に開催され、多くの渋 や救急車の緊急車両の運行に 滞が発生しましたが、消防車 した「かまがやの花火」が8 市及び教育委員会が後援 生しませんでしたが、

救急要請以外の災害は発 約8分のところ17分を要しま 急車両の運行には一 には至りませんでし した。搬送された方は重篤化 ズ鎌ケ谷スタジアムまで通常 の出場状況では、ファイター 定の支障 たが、緊 救急車

> 議していく必要があると考え 開催場所や実施方法も含め協 行委員会の意見を伺いながら 実施できるよう、主催者の実

ています。

きいことを確認した上で接種 クチン接種のメリットが副反 応などのデメリットよりも大

す。

易

和

議員

당

上のための取組を行っていま ていただけるよう、接種率向 接種をためらう方にも検討し



1 タ ネ ツ ト 議 会中 を 配信 し てい ます。

います。 市議会では開かれた議会を目指し、 本会議の模型 様を生中継及び録画中継により配信して

市議会のホームページから、ご覧になれます。 鎌ケ谷市議会のホー ムページアドレス及び二次 元コードは1面に掲載しています。

「議会だより」 は環境保護のため再生紙を使用しています。